



Siegerehrung im Int. ADAC MSG Motorboot Cup und ADAC Motorboot Masters auf der boot 2013

- ADAC ehrt Sieger der ADAC Motorboot Serien auf der weltgrößten Wassersportmesse in Düsseldorf
- Kim Lauscher gewinnt den Int. ADAC MSG Motorboot Cup, Edgaras Riabko siegt im ADAC Motorboot Masters

Düsseldorf – Am Samstag, 26. Januar 2013 zeichnete der ADAC im Rahmen der 44. Internationalen Bootsausstellung in Düsseldorf die besten Motorbootportler des Jahres 2012 im ADAC Motorboot Masters und im Int. ADAC MSG Motorboot Cup aus. Der Deutsche Kim Lauscher wurde als Meister in der Nachwuchsserie Int. ADAC MSG Motorboot Cup geehrt, der Litauer Edgaras Riabko erhielt den Wanderpokal des ADAC Motorboot Masters. Die Pokale für das gesamte Starterfeld überreichten unter anderem ADAC Sportpräsident Hermann Tomczyk, ADAC Motorboot-Referent Manfred Rückle und der Director der boot Düsseldorf Goetz-Ulf Jungmichel.

Riabko setzte in der Saison 2012 gleich zwei Meilensteine im ADAC Motorboot Masters: Er holte als erster Fahrer den Titel, ohne ein einziges Rennen zu gewinnen, und krönte sich zudem mit 426 Punkten als erster Ausländer zum Meister in der ADAC Top-Klasse. Die Plätze zwei und drei in der Gesamtwertung belegten Tobias Söderling aus Schweden (389 Punkte) und der Deutsche Mike Szymura aus Berlin (333 Punkte).

Auch Lauscher gelang im vergangenen Jahr ein historischer Titelgewinn: Der 19-Jährige aus Lönningen ist der letzte Titelträger mit dem bisher eingesetzten 40 PS 2-Takt Tohatsu Motor. Ab der Saison 2013 kommt im ADAC Motorboot Cup ein 30 PS 4-Takt Einheitsmotor von Tohatsu zum Einsatz. Lauscher (378 Punkte) gewann die letzte Saison mit dem bisherigen Motor vor Kevin Jansen (364 Punkte) aus Heidelberg und Kevin Köpcke aus Jork (358 Punkte).

Die neue ADAC Motorboot-Saison beginnt mit dem Saisonauftakt-Rennwochenende vom 27. bis 28. April auf dem Halbendorfer See. Lauscher und Riabko haben sich vorgenommen, in diesem Jahr ihre jeweiligen Titel zu verteidigen.

Traditionell ist der ADAC mit einem Stand auf der boot vertreten, an dem sich Interessierte über das Motorboot-Engagement des ADAC informieren konnten. Unter anderem waren dort auch die Rennboote von ADAC Motorboot Masters-Pilot Gerald Beranek und Int. ADAC MSG Motorboot Cup Gewinner Kim Lauscher zu sehen. Im Verlauf der Messe fanden sich am ADAC Stand auch viele Interessenten für die ADAC Powerboat School ein, deren nächste Veranstaltung am 6. April 2013 auf dem Dürener See stattfindet.



Pressekontakt

adrivo Sportpresse GmbH
Landsberger Strasse 394
81241 München
Telefon: +49 89 189 6592 64
Telefax: +49 89 189 6592 62
E-Mail: adac@adrivo.com

Kay-Oliver Langendorff
Leiter Motorsport Presse
ADAC e.V.
Hansastraße 19
80686 München
Telefon: +49 89 7676 6936
Telefax: +49 89 7676 2801
Mobil: +49 171 555 5936
E-Mail: kay.langendorff@adac.de